

Declaración Pública

Santiago de Chile, **27 de Marzo de 2020**

Frente a la imprudente y desesperada medida del Departamento de Justicia de EE.UU de poner precio por la cabeza de distintas autoridades del gobierno venezolano, incluyendo al Presidente constitucional Nicolás Maduro Moros, las **Juventudes por la Paz** abajo firmantes declaran que:

1. Mientras la Humanidad enfrenta la peor Pandemia que hemos tenido desde hace al menos un siglo, el gobierno de los EE.UU de América, presidido por el energúmeno Donald Trump, sigue atacando a Venezuela. Esta vez ocupando desesperadas medidas electorales poniendo precio a la cabeza de los legítimos dirigentes del Gobierno Bolivariano de Venezuela.
2. Las medidas vulgares tomadas por el Departamento de Justicia de EE.UU no contribuyen en nada a la Paz regional y mundial que tan necesarias son en este momento de crisis que enfrenta nuestra especie.
3. Históricamente EE.UU se ha caracterizado por imponer medidas coercitivas unilaterales ilegales y contrarias al derecho internacional, tales como los intentos de genocidio a través del Bloqueo Económico a los gobiernos legítimos de Cuba, Venezuela, Nicaragua, Siria, y tantos otros. Esto ha generado que aquellos países no puedan comerciar las medicinas y equipos médicos necesarios para afrontar la crisis del COVID-19.

Las juventudes abajo firmantes exigimos:

1. **Cese inmediato de las provocaciones unilaterales que hace el gobierno de EE.UU hacia el Gobierno Bolivariano de Venezuela**, y hacia cualquier otro país. Esto fundamentado en el Derecho Internacional a la Autodeterminación de los Pueblos y en la estabilidad de la Paz regional y mundial.
2. Basados en las palabras del Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, quien dijo que hoy “más que nunca, necesitamos solidaridad, esperanza y voluntad política para superar la crisis”, **exigimos el cese inmediato y definitivo del Bloqueo Económico criminal a todos los países afectados por esta cobarde medida**. Esto justificado en la amenaza que representa el COVID-19 para las personas que habitan ese país.
3. **Hacemos un llamado a los Organismos Internacionales correspondientes a condenar las medidas coercitivas unilaterales de EE.UU y su violación constante de los Derechos Humanos** en otros países como en EE.UU. Además, deben sumarse al llamado Internacional para que EE.UU tome las medidas correspondientes para enfrentar el COVID-19 en su país, ya que la cifra de muertos supera los mil y el riesgo de contagio para los 40 millones de pobres e indigentes que habitan Estados Unidos sigue siendo muy alto y expone a un gran porcentaje de la Humanidad a padecer este grave virus.

Juventudes Comunistas de Chile, Juventudes Progresistas de Chile, Jóvenes Izquierda Cristiana y Frente Estudiantil Partido Humanista de Chile.

